



Bilan du sondage évolution du rallye de Juin.

Présents : Denis Lebel, Pierre Dourdan, François Bouchard, Daniel Pierre.

A ce sondage, il y a eu 52 réponses.

J'ai participé au Rallye 2025 :

- Oui : 27
- Non : 25, pourquoi, quelques-uns en vacances, et aussi n'ayant des motos avant 1965

La participation au Rallye doit-être ouverte aux motos :

- D'avant 1965, comme actuellement : 8
- Y compris les motos des années 70 : 17
- Agées d'au moins 40 ans comme indiqué dans les statuts : 23

L'organisation du Rallye doit être :

- Comme aujourd'hui en peloton-promenade de l'ensemble des motos : 22
- Avec road-book pour un départ en petits groupes : 9
- En créant 2 pelotons-promenade (motos avant 1960 et motos après 1960) : 10
- Un mélange des 2 solutions, une partie au road-book, une autre en peloton-promenade : 10
-

La longueur du parcours doit-être :

- Comme aujourd'hui, environ 150kms : 44
- Inférieure à 150 kms : 4
- Supérieur à 150 kms : 1



L'organisation du Rallye doit-être maintenue :

- Mi-Juin sur 1 journée : 33
- Mi-Juin sur 2 jours : 12
- A une autre date : 1

En conclusion, pas de changement au niveau organisation, mais ouverture aux motos d'au moins 40 ans.

Le Samedi après-midi, après la bourse, voir la possibilité de faire une balade en reprenant le parcours d'une sortie mob, ou d'un dimanche matin.

Merci à tous ceux qui ont répondu au sondage.

Rétro Moto Côte de Nacre

Place du Docteur Sustendal 14530 Luc sur Mer

Mail rmcluc@yahoo.fr Site: <http://www.retro-moto-cote-de-nacre-luc-sur-mer.fr/>